

Lucas apprend à grandir

Histoire réaliste • 5/6 ans



Chapitre 1 : La rentrée des classes

Lucas était un petit garçon de 6 ans qui venait de rentrer à l'école primaire. Il était très excité à l'idée de rencontrer de nouveaux amis et d'apprendre de nouvelles choses. Mais dès le premier jour d'école, Lucas avait été confronté à un problème. Sa mère avait acheté les mauvaises chaussures pour lui et ses pieds lui faisaient très mal. Lucas avait essayé de le dire à sa mère, mais elle était persuadée d'avoir acheté les bonnes chaussures.

Lucas avait essayé de ne pas y penser pendant la journée, mais cela avait rendu ses premiers jours d'école très difficiles. Il avait du mal à se concentrer en classe et avait du mal à jouer avec les autres enfants pendant la récréation. Il avait l'impression que tout le monde remarquait ses chaussures.

Le soir, Lucas avait finalement eu le courage de dire à sa mère que ses chaussures lui faisaient mal. Sa mère avait réalisé qu'elle avait fait une erreur et avait acheté de nouvelles chaussures pour Lucas dès le lendemain matin. Lucas était soulagé et se sentait mieux dans ses nouvelles chaussures.

Chapitre 2 : La dispute

Un jour, Lucas et sa petite sœur Eva étaient en train de jouer avec leurs jouets préférés. Eva avait accidentellement cassé le jouet préféré de Lucas et Lucas avait commencé à pleurer. Leur mère avait essayé de réconforter Lucas, mais il était trop en colère pour l'écouter.

Lucas avait accusé Eva d'avoir cassé son jouet exprès et avait commencé à la critiquer pour d'autres choses qu'elle avait faites auparavant. Eva était triste et en colère contre Lucas pour l'avoir accusée.

Leur mère avait finalement réussi à calmer Lucas et à lui faire comprendre que ce n'était pas la faute d'Eva et que ce n'était pas gentil de la critiquer pour d'autres choses. Lucas avait réalisé qu'il avait été trop dur avec sa petite sœur et avait présenté ses excuses à Eva. Les deux enfants avaient finalement joué ensemble et s'étaient réconciliés.

Chapitre 3 : La fête d'anniversaire

Lucas avait été invité à la fête d'anniversaire de son ami Max. Il était très excité à l'idée d'y aller et avait choisi un cadeau spécial pour son ami.

Pendant la fête, Lucas avait remarqué que Max jouait avec tous les autres enfants, mais ne jouait pas avec lui. Lucas avait commencé à se sentir exclu et avait l'impression que Max ne voulait pas être son ami. Lucas était triste et pensait à rentrer chez lui.

La mère de Max avait remarqué que Lucas était triste et lui avait demandé ce qui n'allait pas. Lucas avait expliqué qu'il avait l'impression que Max ne voulait pas jouer avec lui. La mère de Max avait parlé à Max et avait découvert qu'il pensait que Lucas ne voulait pas jouer avec lui.

La mère avait expliqué la situation aux deux enfants et leur avait demandé de jouer ensemble. Finalement, Lucas et Max avaient fini par jouer ensemble et s'étaient beaucoup amusés. Lucas avait réalisé qu'il était important de communiquer avec ses amis et de ne pas supposer qu'ils ne voulaient pas jouer avec lui.

Chapitre 4 : La grande réconciliation

Un soir, Lucas avait remarqué que ses parents se disputaient. Ils criaient l'un sur l'autre et semblaient très en colère. Lucas avait été très effrayé et ne savait pas quoi faire.

Le lendemain matin, Lucas avait vu que ses parents ne se parlaient pas et semblaient toujours en colère. Lucas avait essayé de parler à sa mère, mais elle avait refusé de lui répondre. Lucas avait commencé à se sentir très triste et inquiet pour sa famille.

Finalement, Lucas avait décidé de faire quelque chose pour réconcilier ses parents. Il avait écrit une lettre à ses parents, leur expliquant comment il se sentait et à quel point la dispute les avait affectés lui et sa petite sœur. Il avait demandé à ses parents de se parler et de travailler ensemble pour résoudre leurs problèmes.

La lettre avait touché ses parents et ils avaient commencé à discuter de leurs problèmes. Ils avaient réalisé qu'ils avaient besoin l'un de l'autre et qu'ils devaient travailler ensemble pour résoudre leurs problèmes. Lucas était heureux de voir ses parents se réconcilier et de voir sa famille heureuse à nouveau.

Chapitre 5 : Conclusion

Lucas avait appris beaucoup de choses au cours de ces derniers mois. Il avait appris l'importance de communiquer avec les autres, de ne pas supposer les choses et de parler de ses problèmes. Il avait également appris l'importance de la famille et comment travailler ensemble pour surmonter les difficultés.

Lucas avait également appris que tout le monde faisait des erreurs et que c'était normal. Ce qui était important, c'était de reconnaître ses erreurs et de s'excuser si nécessaire.

Lucas était heureux et avait hâte de continuer à apprendre et à grandir. Il savait que la vie ne serait pas toujours facile, mais il était prêt à faire face aux défis et à surmonter les obstacles avec sa famille et ses amis à ses côtés.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Pourquoi Lucas était-il triste le jour de la fête d'anniversaire de Max ?

- A cause de son cadeau
- Parce que Max ne voulait pas jouer avec lui
- Parce qu'il était fatigué
- Parce qu'il avait mal au ventre

2) Pourquoi Lucas a-t-il écrit une lettre à ses parents ?

- Parce qu'il était fâché contre eux
- Parce qu'il voulait leur faire une surprise
- Parce qu'il voulait leur dire qu'il les aimait
- Parce qu'il voulait les aider à se réconcilier

3) Pourquoi Lucas avait-il mal aux pieds ?

- Parce qu'il avait marché trop longtemps
- Parce qu'il avait couru trop vite
- Parce que ses chaussures étaient trop petites
- Parce qu'il avait fait du sport

4) Pourquoi Lucas était-il en colère contre Eva ?

- Parce qu'elle avait cassé son jouet
- Parce qu'elle avait mangé son goûter
- Parce qu'elle avait oublié de lui rendre un livre
- Parce qu'elle ne voulait pas jouer avec lui

5) Que Lucas a-t-il appris à la fin de l'histoire ?

- L'importance de ne pas parler à des inconnus
- L'importance de partager ses jouets
- L'importance de la communication et de la famille
- L'importance de manger des légumes

Bonnes réponses :

1) Parce que Max ne voulait pas jouer avec lui 2) Parce qu'il voulait les aider à se réconcilier 3) Parce que ses chaussures étaient trop petites 4) Parce qu'elle avait cassé son jouet 5) L'importance de la communication et de la famille

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Réconforter: Consoler quelqu'un qui est triste ou inquiet

Accuser: Dire que quelqu'un a fait quelque chose de mal

Exclu: Quand on ne se sent pas inclus ou intégré à un groupe

Exclure: Ne pas inclure ou intégrer quelqu'un dans un groupe

Supposer: Penser quelque chose sans avoir de preuve

Réconciliation: Quand deux personnes ou plus qui étaient fâchées décident de se pardonner et de redevenir amis

Communiquer: Parler à quelqu'un, échanger des informations

Colère: Quand on est très en colère, on est très fâché

Erreur: Quand on fait quelque chose de mal ou de faux

Excité: Très heureux et impatient

Surmonter: Trouver une solution à un problème et le résoudre